



ことだのこ

学校だより第11号
旭市立琴田小学校
令和7年12月19日

～激走のマラソン大会 よく頑張りました～

校長 加藤 嘉明

12月2日(火)に校内特設コースにてマラソン大会を実施しました。11月中旬から末にインフルエンザが流行し、体調を崩してしまった児童も多数いましたが、当日までにコンディションを整え、元気に走ることができました。当日は多数の保護者の方々も応援に駆けつけていただき、ありがとうございました。たくさんの声援をいただき、子ども達はいつも以上に力を発揮することができました。



＜その他の学校の様子＞



11月23日(日)に東総文化会館にて、意見発表会がありました。本校代表として6年宇井蒼依さんが参加し、『趣味のある幸せ』について発表しました。



12月4日(木)に看護の出前授業を行いました。講師として旭中央病院から看護師2名をお招きし、6年生が受講しました。

12月12日(金)に書き初め教室がありました。今年は、伊豆守彦先生を講師に迎え、3~6年生が文字の美しい書き方を教わりました。



冬休み中に、家でじっくりと書いてほしいと思います。

＜第6回The勉強グランプリ（都道府県名）＞

12月17日(水)に第6回目のThe勉強グランプリ(都道府県名・県庁所在地名)を行いました。

学年	満点	努力	学年	満点	努力
1年	5	5	4年	7	6
2年	6	3	5年	3	4
3年	2	5	6年	7	3

(人)

日本に47ある都道府県。琴田小を卒業するまでに、子ども達ができる限り多くの都道府県名・県庁所在地名を覚えてくれることを願っています。

次回は、1/23(金)に、漢字です。

*前回の漢字で6年生1名が満点追加となりました。

《1月の主な予定》

6日(火)	後期後半スタート 全校集会 11:30 下校
7日(水)	給食開始
9日(金)	お琴の授業【4~6年】
14日(水)	芸術鑑賞会「オズの魔法使い」
15日(木)	校外学習【4年】香取市方面
21日(水)	入学説明会【R8年度入学生】
22日(木)	職員会議 全校5時間 14:00下校
26日(月)	校外学習【5年】鹿嶋市方面
28日(水)	校外学習【6年】歴史民俗博物館

【学校だよりのお返事紹介コーナー】 ※第10号をご覧いただいた感想等をお伝えします。

- 文化祭では、どの学年の発表もすばらしくて、日々の頑張りと成長を感じることができました。地域の方々とのふれあいも子ども達にとって良い経験になったと思います。
- 文化祭、童心に返りとても楽しかったです。素敵な1日をありがとうございました。
- 文化祭、お疲れ様でした。合唱とてもすてきでしたね。各学年の発表もとても良かったです。
- 文化祭ですが、他学年の発表を真面目に聞いている姿に感心しました。また、友達と一緒に回ってゲームを楽しんでいる姿も良かったです。学習に遊びにめいっぱい満喫できた文化祭だったと思います。
- 文化祭での発表ですが、みんなで協力し、気付いたことや感じたことなどをきちんと伝えることができました。表にしたり、クイズを考えたりと大変だったと思いますが、大成功でした！！
- タブレットで楽しく学習することも、とてもいいと思いますが、私も漢字の学習は、書き順や形を気にしながらノートやプリントに書いて覚えてほしいなと思っています。
- (家でも)ひょっこりひょうたん島を一生懸命練習していました。上級生だけでなく、1~4年生も合唱の発表があり、「全員が主役の文化祭」は、とても良かったです。
- 文化祭は、子ども達とたくさんふれあう事ができました。ありがとうございました。
- 旭市小学校音楽会では、今年も工夫を凝らした素晴らしい発表でした。ピアノの伴奏もレベルの高さに驚き圧巻でした。文化祭では、再び発表を観ることができ、さらに1~4年生のとても可愛らしい発表も微笑ましかったです。
- 毎年、文化祭をとても楽しみにしています。今年も発表や掲示物、お土産など様々な工夫がしてあり見ていてとても楽しかったです。音楽会の発表も素晴らしかったですが、文化祭での合唱もみんなで楽しそうでとてもすてきでした。貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。
- 文化祭、とても良い雰囲気で行えていました。6年生にとって全てが最後の行事となり、残りもあと少しなので体調を万全にして取り組んでほしいと思います。

☆ご感想、ご意見、ありがとうございました。☆